

Vielen Dank, dass Sie sich für dieses exklusive, patinierte Modell der 18 314 entschieden haben. Das Ergebnis vermittelt ein unvergleichlich realistisches Bild dieser Lokomotive.

Die Patina dieses Modells ist einzigartige Handarbeit eines erfahrenen Fachmanns. Keine Lok gleicht der anderen. Die verwendeten Farben und Pigmente sind mit einem starken, matten Lack versiegelt, der gut gegen Berührungen, Hitze, Lösungsmittel auf Terpinbasis und natürlich auch gegen das verwendete Dampfdestillat beständig ist.

Dieses Dampfdestillat kann jedoch unschöne Flecken auf der matten Oberfläche der Patina verursachen.

Um dies zu vermeiden, muss beim Befüllen des Rauchgenerators sehr sorgfältig vorgegangen werden. Insbesondere ist darauf zu achten, dass sich nicht zu viel Dampfdestillat im Rauchgenerator befindet.

Sollte dennoch Dampfdestillat verschüttet worden sein, können Sie dieses – möglichst schnell – mit einem Föhn verdampfen lassen. Dies beeinträchtigt die Patina nicht. Was die Patina jedoch angreift, sind Reinigungsmittel auf Alkohobasis.

Sollte sich Staub auf der Oberfläche angesammelt haben, können Sie diesen mit einem weichen Pinsel entfernen.

Bei sorgfältiger Nutzung können Sie davon ausgehen, dass diese Patina auch bei intensiver Nutzung vollständig erhalten bleibt und dieses Modell noch genauso wirkt, wie am ersten Tag seiner Modellbahnkarriere.

Thank you for choosing this exclusive, weathered model of the 18 314. The result conveys an incomparably realistic impression of this locomotive.

The weathering on this model is a unique, handcrafted creation by an experienced specialist, no two locomotives are exactly alike. Every locomotive is unique! The paints and pigments used are sealed with a durable matte varnish that offers excellent resistance to handling, heat, turpentine-based solvents, and naturally the steam fluid used in operation.

However, this steam fluid can cause unsightly stains on the matte surface of the weathering.

To prevent this, extreme care must be taken when refilling the smoke generator. In particular, ensure that you do not overfill the smoke generator with steam fluid.

Should any steam fluid be spilled nonetheless, you can evaporate it as quickly as possible using a hairdryer. This will not damage the weathering. However, alcoholbased cleaning agents will damage the weathering.

If dust accumulates on the surface, you can remove it using a soft brush.

With careful handling, you can rest assured that this weathering will remain fully intact even under intensive use ensuring that this model continues to look just as impressive as it did on the very first day of its life on your model railway.

